

# Más de 12 barrios de Popayán afectados por inundaciones tras fuerte aguacero

27 NOVIEMBRE, 2020 LEAVE A COMMENT



Compartir

El fuerte aguacero de la tarde de este jueves, generó varias emergencias en la ciudad de Popayán, por el taponamiento de redes de Alcantarillado y el desbordamiento de algunas quebradas que generaron inundación en al menos 12 barrios de esta capital.





El temporal que estuvo acompañado de fuertes vientos, hizo que varios árboles colapsaron generando daños en algunas viviendas y redes eléctricas, especialmente en el sector de la carrera 10, inmediaciones del barrio Las Américas en el sur de la ciudad.



También se generó una alerta de posible avalancha en el río Molino, luego que un alud de tierra calera en el afluente, en el sector de la vereda El Sendero, donde con la ayuda de un dron los organismos de secorro evaluaron la situación, que aunque fue de riesgo, afortunadamente la corriente del Molino, logró drenar el material caído, descartandose un represamiento.

---

Al finalizar la tarde se debió instalar una sala de crisis en el Cuerpo de Bomberos de Popayán, para evaluar las afectaciones y entrar a atender a los damnificados.

